

Depuis de nombreuses années la société Antargaz décerne à chaque arrivée d'étape du Tour de France, le "trophée du coureur du jour le plus combatif"

Désormais, il est aussi demandé à chaque ville-départ si elle aurait un "citoyen combatif" à désigner... Christian Prudhomme l'a dit hier sur le podium : ce qui

l'a séduit dès la première fois dans la candidature de Tomblaine, c'est le souhait d'associer les jeunes, nombreux à Tomblaine, à cette belle manifestation.

Nous avons proposé Yohann Noizette, parce que c'est une belle personne, il est méritant et combatif. Né dans ce que l'on appelle aujourd'hui pudiquement

"un quartier Politique de la Ville", qui s'appelait alors "Zone Urbaine Sensible", il y a grandi avec toute sa famille. Devenu adulte et passionné de Boxe Thaï,

il s'est formé pour obtenir les diplômes nécessaires et pour pouvoir transmettre ce qu'il savait aux plus jeunes.

Yohann travaille, il est père de famille et à côté de son travail, il donne beaucoup de son temps pour le club qu'il a fondé : la "Boxe Thaï Tomblaine".

Il y est à la fois président, entraîneur, coach... Il encadre de nombreux enfants, ados et jeunes majeurs. Il reste simple, il parle comme on parle dans les cités,

avec ses mots, mais il est engagé en citoyenneté, il transmet de belles valeurs à tous ces jeunes, en véritable éducateur. C'est une chance pour tous ces jeunes

d'avoir un entraîneur comme Yohann et c'est une chance aussi pour notre Commune.

Il était donc normal qu'il soit mis à l'honneur. Il a été appelé à monter sur le podium-signatures, la société Antargaz lui a remis une réplique du trophée du

coureur le plus combatif et puis il a été invité à prendre place dans la voiture Antargaz, pour vivre l'intégralité de l'étape Tomblaine - La Planche des Belles Filles,

au cœur de la course !

Les enfants de Yohann Noizette peuvent être fiers de leur papa !

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 juillet 2022 14:46

Et puis merci aussi à tous les citoyens combatifs : les 2058 personnes qui ont battu le record du monde de madison dansé en maillot jaune, les 50 cyclistes qui

nous ont proposé la parade déjantée, les 58 personnes qui ont animé le Land Art, les dizaines de jeunes en CDD et de bénévoles qui ont travaillé de nuit pour

la manutention et l'installation, ceux qui sont allés sonner aux portes des habitants pour leur demander de mettre des draps de bains jaunes à leur fenêtre, merci

aux commerçants qui ont joué le jeu, les 300 enfants qui ont participé à la "dictée du Tour" ...

Ensemble, on a réussi !



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 juillet 2022 14:46



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 juillet 2022 14:46



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 9 juillet 2022 14:46

